

Mesas informativas para prevenir el Cáncer de Colon

Fecha de publicación: 29/03/2019 09:00

Descripción:



Más de 37.000 personas son diagnosticadas al año de cáncer colorrectal en nuestro país, siendo el de mayor incidencia si tenemos en cuenta ambos sexos, y siendo la segunda causa de muerte por cáncer con unas 15.000 personas fallecidas al año. Este cáncer es más frecuente a partir de los 50 años.

Con motivo del Día Mundial contra el Cáncer de Colon, la Asociación contra el Cáncer (AECC) ha situado, durante toda la jornada de hoy, mesas informativas con las que quiere dar a conocer a las ciudadanas y ciudadanos cuáles son los síntomas y los tratamientos.

Por este motivo, la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, a la mesa instalada en la calle Órganos, junto a la plaza del Pradillo. "La prevención es el comienzo de la salud por lo que tenemos que animar a todas aquellas personas mayores de 50 años a que acudan al médico para realizar las revisiones o pruebas oportunas", ha comentado Posse. Este tipo de cáncer puede presentarse sin síntomas previos. Sin embargo, existe una nueva prueba con la que con una simple muestra de heces es posible detectarlo incluso antes de que se dé la enfermedad. Gracias a dicha prueba es posible salvar la vida, ya que el 90% de los casos que se detectan a tiempo se curan.